

ホワイトデー



バレンタインデーのお返しといえばホワイトデーですが、ふきのとうでもバレンタインのお返しで、ホワイトデー企画をしました。



作ったのはホットケーキのホイップクリーム添え、串に刺したマシュマロにチョコレートをつけたものでした。



を込めて作ったので、何とか形になりました(;^_^A
もちろんご好評をいただきまして、なんとかお返し成立。皆美味しく頂きました。

令和2年3月13日

男性メンバーと2名の男性職員(指導係として女性職員一人)が一生涯



懸命

日中活動 リサイクル

ふきのとうでは、毎週リサイクル活動をしています。

協力して頂いている所を回り、アルミ缶・ダンボール・新聞・雑誌を集荷し



て買取業者に持って行きます。

野外の活動になり暑い日、寒い日、雨の時もありますが、メンバーも気分転換が出来るようで、お互いに声を掛け合いながら休まずに頑張っています。



ご家族の皆様も、少量でも構いませんのでご協力頂けると幸いです。

マカロン商品のご案内

フルーツパウンドケーキ

♪リニューアル♪

マカロンの人気ケーキ代表選手といっても過言ではないパウンドケーキのトリオ♡



- ☆フルーツパウンド ￥150
- ☆紅茶パウンド ￥150
- ☆ココアマール ￥150

フルーツパウンドケーキの味を決めるドライフルーツを、スタッフで試行錯誤の末、文句なしの全員一致で決定したラム酒付けフルーツに変更いたしました。

しっとり味わい深い口当たりのフルーツパウンドケーキを是非ご賞味ください!



今回はフルーツパウンドケーキのご紹介です。

編集人 社会福祉法人ふきのとう ふきのとう便り編集委員会
 連絡先 〒632-0052 奈良県天理市柳本町 2036 番地 1 TEL 0743-67-1099 FAX 0742-84-7738
 HP <http://www.fukinotou.or.jp/>
 E-Mail fukinotou1099@fukinotou.or.jp
 発行人 関西障害者定期刊行物協会
 〒543-0015 大阪府大阪市天王寺区真田山町 2-2 東興ビル 4F

定価：10円



家族会総会(講演会)に参加を!!

社会福祉法人ふきのとう 理事 岩下 豊

本年2月始めに、私たち障害者と暮らしている家族はもとより障害者福祉に携わっておられる関係者にとって、出来ることなら触れることも思いつくこともしたくない、最もいまわしい出来事である「平成28年7月、相模原市の障害者施設津久井やまゆり園で入所者45人が殺傷された事件」の元職員植松聖被告に対する遺族による被告人質問裁判があり、「なぜ殺したのか」との問いに「社会にとって迷惑になっていた」との旨、たんと証言したとのことであり、到底受け入れることのできない身勝手な許し難い言い

分であると思います。(3月16日、横浜地裁で死刑判決)

今後おそらく最高裁まで長い期間をかけて裁判が続けられると思いますが、目を背けることなく証言の行方を確かめようと思います。

ところで、現在、国をあげて新型肺炎コロナウイルスによる感染症の拡大防止に最大限の取り組みをされており、私たちもマスク着用・手洗いの励行や不要不急の外出抑制等に努めておられるところではありますが、ふきのとうの家族会(つぐしの会)では令和2年度の総会を4月29日(昭和の日)に開催予定であります。

本年度も同総会において家族会員皆様の福祉に関する勉強会の一環として家族会主催による講演会を開催いたします。

本年度は奈良市の「あかるいみらい準備室(やまとみらい法務事務所)」の山口まゆみ先生による「障害者の親亡きあと問題」と題する講演会を開催いたします。私たち家族にとって一番の関心事であるテーマの話をしていただきます。

家族会員だけでなくスタッフや関係者の皆様にも参加していただく予定であり、万障繰り合わせの上、出来るだけ多くの参加をされますようによりしくお願い申し上げます。



ふきのとうの動き

令和元年
 12月26日 クリスマス会
 12月28日~令和2年1月5日 冬季休業

令和2年
 1月6日 初詣・おせち
 2月14日 バレンタインイベント
 3月 味噌づくり

一九八四年八月二〇日 第三種郵便物承認 毎月(一・二・三・四・五・六・七・八の日)発行

一九八四年八月二〇日 第三種郵便物承認 毎月(一・二・三・四・五・六・七・八の日)発行

クリスマス会



今年のクリスマス会は久しぶりに、ふれあいセンターでの開催となりました。食事やゲーム、班わけのことなど、1ヶ月前

から準備しました。ゲームはやはり、いろんなメンバーさんがおられるので、全員が何かには必ず参加して楽しむということをコンセプトにしました。なかでも、一番もりあがったのは、チーム対抗でのスタッフが決め



令和元年12月26日
られたお題で書いた絵をあてるというゲームだったと思います。また、新しく購入したハンドベルのスタッフの演奏も素晴らしかったです。スタッフ、メンバー全員で作り上げた素敵なクリスマス会だったと思います。



た、新しく購入したハンドベルのスタッフの演奏も素晴らしかったです。スタッフ、メンバー全員で作り上げた素敵なクリスマス会だったと思います。



グループホーム 新年会

みんなでチーズドックを作りました。ホットケーキミックスで生地を作って生地を具材に巻いて卵とパン粉をつけました。チーズドックの準備を終わってからおせちの準備をしました。(きざみ食の)OさんとEちゃんが食べるおせちを刻んだり、出来たおせちをテ



ーブルに置いたりしました。美味しいおせちを食べ終わってからは、みんなでカラオケを

令和2年1月1日

しました。カラオケのあと準備していたチーズドックを揚げ、みんなで楽しく食べました。

チーズドックを作るときに生地を具材に巻くのが難



しかったです。それとお箸にウィンナーを挿すのも難しかったけど、上手に出来ました。またみんなで調理したいです。とても充実した新年会でした。

(文 グループホーム利用メンバー)



初詣・おせち 令和2年1月6日(月)



今年の仕事始めは初詣から！もちろん外せない活動(例えば清掃等)は初詣そっちのけで行ってまいりました。ふきのとうの初詣は毎年恒例の伊射奈岐神社です。みんなで今年の無病息災を多分お願ひしたのではと思いますが…。

もう一つふきのとうの仕事始めはおせち(天理教教会本部で1月5日~7日に行われる雑煮のふるまい)の雑煮を食べることで

ここからは班ごと



に分かれての行動でした。お餅が好きな人はたくさん…食べられない人は少し…でもお餅とすましのだし、そして野菜とシンプルながらもとてもおいしかったです。



その後はそれぞれの班で様々でしたが、寒い日でしたが天理の本通り散策に出る班もあれば、車で郡山イオンに行くなど、それぞれ散策を楽しんだりお買い物を楽しんだりしました。



バレンタインデー企画

令和2年2月14日



女性メンバーさんで2月14日バレンタインデーのお菓子作りをしました。メニューはポップコーン

のチョコ掛け・ブラウニー・ハートの型抜きクッキーと各種で、おいしく出来上がりました。



普段マカロンでお菓子作りをしているメンバーさんは手慣れた感じでブラウニークッキーを作ったりイラストの得意なメンバーさんは、ラッピングの袋を描いてくれました。それぞれの分担を工夫して、見て、食べて、楽しいお菓子が完成しました。

